
◆会長挨拶  

（織部資子 会長） 
昨日は積雪するほどの雪が

降りました。本来なら一年

で一番寒い寒の時期なの

で、当たり前なのですが、

温かい冬になれると、少し

厄介に感じてしまいます。

ホテルのあたりはそうでも

ありませんが、私の自宅のあたりは雪国さながらの積雪で、

今回は特に重たい雪でした。「雪の結晶は、天から送られた

手紙である。」という中谷宇吉郎博士の言葉を思いながら、

雪かきしました。夏の水不足など心配ない程度には必要です

からね。 

でも、もう来週初めには立春を迎えます。今年も早くも１か

月が過ぎたことになります。昨日、桜の開花予想が発表され

ました。全国的に例年より早い開花が見込まれ、金沢は４月

１日とのことです。花の便りを聞くと嬉しくなりますが、花

粉症の情報も発信されているので、花粉症の方はゆううつな

季節かもしれませんね。 

今日放送の、NHKの今日の料理は、「ストック素材を使っ

た減塩メニュー」でした。缶詰やレトルトなど日保ちする食

材を、買って定期的に使って、また補充する災害時対策の

「ローリングストック」です。被災時の生活に備える重要性

を感じました。ちょうど、本日は防災士の大月様の卓話とい

うことで、防災や災害時にすべきことなどを様々な観点か

ら、貴重なお話が聞けると思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

では、今日も「Keep on smiling!」でよろしくお願いしま

す。 

 

◆交換学生の紹介 
2024-25年度受入交換学生  エラ・ミロネスクさん 

 

 

◆幹事報告 
（松田和仁 幹事） 
・1/24 

ガバナー・ガバナーエレクト合

同事務所 

2025-26 年度地区チームラーニ

ングセミナーのご案内について

（2025-26 年度ガバナー補佐、

地区委員会 副委員長各位） 

日時：2025 年 3 月 2 日(日)13：30～ 

場所：ホテル金沢 

・1/29 

ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

財団室NEWS 2025 年 2 月号が届く 

 

 

◆委員会報告 
 

 
 
 
 
 

白山石川ロータリークラブ



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆プログラム 卓話 
講  師 NPO法人石川県防災士会  

副理事長 大月 真由美氏 
演  題 『能登半島地震からの学び 』 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告（池元ことみ 出席リーダー ） 

●出席率：63.16% 

●出席者：24/40名 

●出席補填：0名 

●出席免除会員：2名 

加藤 功、安田 晶一 

●メーキャップ報告(発

表） 

1/25 2025-26年度地区補

助金に関するロータリー

財団補助金管理セミナー 

本島 大昌 

1/27 新会員オリエンテーション 

中野 貴之・中嶋 裕之・織部 資子 

塩野 正幸・山内 隆 

 
 

◆ニコニコボックスの発表 
（新田真希 ニコニコボックスリーダー） 
織部 資子 会長 

NPO法人石川県防災士会 副理

事長 大月真由美さま、多くの

経験に基づく貴重な卓話ありが

とうございました。忘れないう

ちにやってくるかもしれない災

害に備えておかないとですね… 

松田 和仁 幹事 

NPO法人石川県防災士会 副理

事長 大月真由美様、本日はお

忙しい中卓話にお越し頂きありがとうございます。貴重なお

話ありがとうございました。。 

浅野 昭利 

お誕生日祝いありがとうございます。 

塩野 正幸 

明後日土曜日に会長エレクト研修セミナーに行って来ます。

ロータリーの勉強をしてきます。 

1/25に開催されましたロータリー財団補助金セミナーに、本

島さん参加ありがとうございました。 

山根 純子 

昨日 29日、3カ月のリハビリを卒業しました。 

 

 

本日合計 16,000円  今年度累計 465,000円 

 

 

 

 

 

 


